



**Lic. Alberto Precht Rorris**  
**Secretario Ejecutivo de la Comisión de**  
**Probidad y Transparencia de Chile**

Panelista

**Implementación y prácticas de un gobierno abierto**

Bloque III Gobierno Abierto

30 de noviembre de 2012

10:00 - 12:00 am

Alberto Precht Rorris, presidente de la Comisión Defensora Ciudadana (CDC) desde el 19 de marzo de 2010 y secretario ejecutivo de la Comisión de Probidad y Transparencia desde el 14 de mayo de 2011, tiene una trayectoria especialmente signada por el mundo digital, el cultivo de las redes ciudadanas, la gestión eficaz y eficiente y un temprano compromiso con la actividad política.

Alberto Precht es egresado del Colegio San Ignacio logrando Puntaje Nacional en la Prueba de Aptitud Académica (actual PSU) de Historia de Chile y egresó de la Escuela de Derecho de la Universidad de Chile, donde fue Ayudante de la cátedra de Introducción al Derecho.

En su actividad política funda Chile Primero en 2007, partido político que preside en 2009. En paralelo se desempeña como asesor en el Senado de la República, para luego transformarse en asesor directo de la campaña del Presidente Sebastián Piñera.

En su ejercicio como secretario ejecutivo de la Comisión de Probidad y Transparencia ha trabajado en el patrocinio de importante leyes y reformas en materia de lucha contra la corrupción, probidad y transparencia en la gestión pública, como por ejemplo el ingreso de la Ley de Probidad en la función pública, el ingreso y aprobación de las primeras indicaciones realizadas a la



Ley 20.285 sobre Transparencia y Acceso a la Información Pública y la declaración voluntaria de patrimonios e intereses de autoridades y jefes de servicios del gobierno.

Durante 2011 representa al Gobierno de Chile en el Seminario Regional “Declaraciones Juradas de funcionarios públicos en América Latina: Aprendizajes y desafíos”, organizado por el Banco Mundial, realizado en Santiago. A su vez recibe la invitación para participar como exponente en la I Cumbre Internacional sobre Buenas Prácticas Anticorrupción, realizada en Colombia.

Recientemente fue nombrado como coordinador del Plan de Acción de Chile en el ingreso al Open Government Partnership, grupo de países que se comprometen en un mayor acceso a la información y divulgación sobre las actividades gubernamentales; apoyo la participación ciudadana; promover estándares de integridad profesional en todos los gobiernos y aumentar el acceso a las nuevas tecnologías para la apertura y la rendición de cuentas.